



¿Volverán los del mercadillo...? [José Antonio Córdoba](#) .-... a su lugar, ocupar, en la explanada de antaño? Suena a la poesía de las golondrinas a tu balcón anidar. Pero no se me ocurre mejor comienzo para este problema vecinal que miércoles tras miércoles, vienen sufriendo los ciudadanos que viven o transitan por la Avenida de la Marina y calles aledañas. Aunque no lo pretenda, el Sr. Marín y Asociados, deberían de plantearse de una puñetera vez, reubicar a los comerciantes del mercadillo de los miércoles, en el lugar que se supone, a tal fin han destinado fondos estatales para su adecentamiento del mismo.

Seguimos comprobando como la incompetencia y desidia por parte del actual equipo instalado en el Consistorio, sigue siendo la pauta marcada por quienes se autoproclaman, los salvadores de Sanlúcar. Esos que han sacado a la ciudad de la suciedad y dejadez social que supuestamente nos mantenían el antiguo equipo de gobierno.

Pero hemos pasado de un supuesto pueblo sucio, a un pueblo demolido e invadido por esa imagen triste de circuito bici. Pues nos están abriendo el pueblo en canal, con un asunto que no beneficia en nada a la sociedad sanluqueña actual. Es más de lo mismo. Es como intentar meter en un puzle una pieza con forma redonda dentro de una que en apariencia es triangular. ¡Qué meterse, se puede!, pero ¿a qué precio y cual su resultado? Pero creo que los sanluqueños no queremos que se convierta la situación del mercadillo en la Av. de la Marina, como la que estamos viviendo desde hace algunos años en el Carril de San Diego, situación que en otro orden de cosas, el grupito de compadres del Ayuntamiento no tienen, ni han tenido jamás intención y lo que es peor inteligencia para solventar.

Y lo que más jode, es que los vecinos de este pueblo, callan más que otorgan, dando a entender que el CIS y PSOE, lo están haciendo mejor que ningún otro gobierno desde la transición. ¡Un pueblo en el que hasta los santos han decidido mudarse!